

Crise au sein de DN

**Le ministère de l'Intérieur s'en dessaisit**



La bataille s'annonce rude entre René Ndemézo Obiang...



Photo : Chris Oyame/ L'Union

... et le collège des vice-présidents, représenté ici par son porte-parole, Gervais Roland Amogho.



Photo : Wilfried Mbinah

Les militants auront peut-être leur mot à dire.

SM  
Libreville/Gabon

Saisi par correspondance, le 15 février dernier, par le "Collège des vice-présidents de Démocratie nouvelle (DN), pour arbitrage dans le litige opposant ces

**derniers au premier secrétaire de leur formation politique, René Ndemézo Obiang, le ministre de tutelle reconnaît son incompétence pour traiter ce dossier. Au regard des textes, c'est aux instances judiciaires qu'en revient la charge.**

**GERVAIS** Roland Amogho et les siens vont devoir aller voir ailleurs, s'ils tiennent à aller au bout de leur décision d'exclure René Ndemézo Obiang des rangs de Démocratie nouvelle (DN). Pour cause, leur correspondance adressée récemment au ministère de l'Intérieur n'a pas reçu une suite favorable.

En effet, le ministère de l'Intérieur a dit son incompétence à trancher ce litige qui oppose le "Collège des vice-présidents, les secrétaires nationaux et les membres du Bureau politique de DN", au premier responsable de leur formation politique, René Ndemézo Obiang. Ces cadres, rappelons-le, reprochent à leur leader, l'organisation d'un Congrès extraordinaire à laquelle ils n'auraient pas été associés tel que le recommandent les textes. Un Congrès qu'ils jugent de ce fait, "illégal". En conséquence, et sur la base de l'article 5 du règlement intérieur dudit parti, son directoire s'était, au final,

réuni pour formuler une motion d'exclusion à l'endroit de leur président (appelation avant le Congrès des 16 et 17 février derniers). Cependant, conformément aux dispositions de l'article 57 alinéa 2 de la loi n°16/2011 du 14 février 2012 relative aux partis politiques, les litiges d'ordre interne aux formations politiques relèvent à défaut d'un règlement interne, des juridictions compétentes. Une disposition que le ministère ne manque pas de préciser dans sa réponse aux intéressés. Toutefois, à y regarder de près, le moins que l'on puisse dire c'est que cette

décision du ministère de l'Intérieur ne surprend guère. Vu que dans un entretien accordé récemment à notre Rédaction, son porte-parole, Gervais Roland Amogho, disait s'attendre à ce que la tutelle les renvoie devant les tribunaux. C'est sans doute de ce côté que devrait se retourner le "Collège des vice-présidents" si la détermination affichée au départ y est toujours. Car, en face, on persiste à dire, notamment le porte-parole du parti, Jonathan Ndoutoume Ngome, que "personne ne peut exclure Ndemézo Obiang du parti qu'il a créé".

Vie des partis/DN

**Son implantation dans la Ngounié, imminente**

FM. M.  
Libreville/Gabon

**PROMUS** lors du dernier congrès de Démocratie nouvelle (DN) qui a vu René Ndemézo Obiang être porté à sa tête, les cadres du parti, originaires de la province de la Ngounié se sont retrouvés le week-end pascal autour d'une table en vue d'élaborer un plan d'actions en faveur de l'évolution de leur parti dans leur région d'origine. A cet effet, trois points ont été inscrits à l'ordre du jour : les formations générales sur la vie du parti, la stratégie à adopter pour une meilleure implantation sur le terrain et les divers. Présidant cette rencontre qui a vu la présence des membres du Secrétariat permanent, du Bureau politique et du Comité central de DN, le secrétaire général chargé de l'Administration, Rubin Goda Tsubou, a tenu, avant tout, à féliciter les uns et les autres pour leur promotion au sein du parti lors du dernier Congrès. Tout comme il les a encouragés à s'investir dans l'action pour continuer à mériter cette confiance placée en eux. Sur le fonctionnement du parti, Rubin Goda Tsubou a rassuré les siens de ce que le parti se porte bien ainsi que toutes ses instances dirigeantes. Évoquant la question liée à l'exclusion du premier secrétaire de leur parti, il a balayé d'un revers de la main cette décision en indiquant que : "La texture de la direction du parti ayant disparu au sortir du



Photo : F. M. Mombou

Le Secrétaire général de Démocratie nouvelle, Rubin Goda Tsubou a dirigé cette rencontre...



Photo : F. M. Mombou

... à laquelle ont pris part plusieurs responsables originaires de la province de la Ngounié.

Congrès, il n'existe plus de vice-président au parti. Par conséquent, ceux qui s'agitent aujourd'hui ne disposent plus d'aucune légitimité pour évincer un président qui n'existe plus, d'autant que le Congrès a fait de René Ndemézo Obiang le premier secrétaire du parti et non son président. Et surtout que la majorité de ceux qui se réclament être vice-président du parti n'ont jamais cotisé pour mériter le titre de militant de ce parti". S'agissant du deuxième point, concernant plus précisément la stratégie à mettre en œuvre pour

l'implantation du parti dans la province de la Ngounié, les cadres ont décidé d'installer d'abord le bureau provincial à Mouila dans les tout prochains jours et ensuite poursuivre avec les départements de Ndolou, Mandji, Dola, Ndené et ensuite la Louetsi-Wano. Cela, avant d'étendre ses tentacules dans le reste des départements qui composent la province. Enfin, abordant les divers, les participants ont fixé une période de quatre mois au maximum pour mener à terme leur premier plan d'action sur le terrain.

**INFORMATION CLIENTELE**  
\*\*\*\*\*

**LA BICIG INFORME SON AIMABLE CLIENTELE**

**QUE SES AGENCES BANCAIRES SERONT FERMEES**

**LE SAMEDI 7 AVRIL 2018.**

**LES AGENCES DE LOUIS, NZENG AYONG, ADL AEROGARE, ADL FRONT DE MER ET D'OKALA**

**OUVRIRONT EXCEPTIONNELLEMENT**

**LE LUNDI 09 AVRIL 2018.**

**LA BICIG VOUS REMERCIE POUR VOTRE BONNE COMPREHENSION**



Avançons ensemble